

Lechgold AHS-2NG Alphornständer Natur, gewachst

ArtNr.: 00080581



Bedienungsanleitung

Revision: 04/2022

© 2022 Diese Bedienungsanleitung ist urheberrechtlich geschützt. Die Vervielfältigung dieser Bedienungsanleitung, auch auszugsweise, ist nur mit Genehmigung der Musikhaus Kirstein GmbH gestattet. Gleiches gilt für die Vervielfältigung oder das Kopieren von Bildern, auch in geänderter Form.

Vielen Dank, dass Sie sich für dieses Produkt entschieden haben. Um sicherzustellen, dass Sie mit diesem Produkt vollumfänglich zufrieden sind, lesen Sie sorgfältig und verstehen Sie diese Bedienungsanleitung, bevor Sie unseren Alphornständer verwenden. Bewahren Sie diese Bedienungsanleitung an einem sicheren Ort auf. Die Bedienungsanleitung muss an alle nachfolgenden Anwender weitergegeben werden.



Bedienungsanleitung beachten!



WARNUNG

Mit dem Signalwort **WARNUNG** sind die Gefahren gekennzeichnet, die ohne Vorsichtsmaßnahmen zu schweren Verletzungen führen können.



HINWEIS

Mit dem Signalwort **HINWEIS** sind allgemeine Vorsichtsmaßnahmen gekennzeichnet, die im Umgang mit dem Produkt beachtet werden sollen.



HINWEIS

Bilder und Bildschirmdarstellungen in dieser Bedienungsanleitung können vom Erscheinungsbild des tatsächlichen Produkts geringfügig abweichen, solange dies keine negativen Auswirkungen auf die technischen Eigenschaften und Sicherheit des Produkts hat.



HINWEIS

Alle personenbezogenen Formulierungen in dieser Bedienungsanleitung sind geschlechtsneutral zu betrachten.

Diese Bedienungsanleitung gilt für Personen, die von einer für ihre Sicherheit verantwortlichen Person beaufsichtigt oder in die Bedienung des Gerätes eingewiesen wurden und nachgewiesen haben mit dem Gerät umgehen zu können.



WARNUNG

**Kinder sollten beaufsichtigt werden, um sicherzustellen, dass sie nicht mit dem Gerät spielen.
Lassen Sie die Kinder nicht unbeaufsichtigt.**

Alle Informationen in dieser Bedienungsanleitung wurden nach bestem Wissen und Gewissen kontrolliert. Weder Autor noch Herausgeber können jedoch für Schäden haftbar gemacht werden, die in Zusammenhang mit der Verwendung dieser Bedienungsanleitung stehen.

Sonstige, in diesem Dokument aufgeführte Produkt-, Marken- und Unternehmensbezeichnungen können die Warenzeichen ihrer jeweiligen Eigentümer sein. Die Einhaltung sämtlicher anwendbarer Urheberrechtsgesetze liegt in der Verantwortung des Anwenders dieses Dokuments.

Bestimmungsgemäße Verwendung

- Verwenden Sie das Produkt nur gemäß den hier gegebenen Anweisungen. Bei Schäden, die durch Nichtbeachtung dieser Gebrauchsanweisung entstehen, erlischt der Garantieanspruch! Für daraus resultierende Schäden übernimmt die Musikhaus Kirstein GmbH keine Haftung.
- Eigenmächtige Umbauten oder Modifikationen am Produkt sind aus Sicherheitsgründen nicht gestattet und führen ebenfalls zum Erlöschen der Garantie.
- Stellen Sie das Produkt nur auf ebenen und festen Flächen auf, um ein Umkippen zu verhindern.
- Dieses Produkt ist **nur** für die Verwendung in Innenräumen vorgesehen.
- Das Produkt ist ein Naturprodukt, daher kann die Maserung vom Produktbild abweichen. Naturgemäß können kleine Unregelmäßigkeiten der Oberfläche auftreten.
- Es wurde versucht die Oberfläche möglichst glatt und sauber zu gestalten. Dennoch sollten Sie beim Aufbau und Nutzung auf Holzspießel an der Oberfläche achten.
- Bitte prüfen Sie von Zeit zu Zeit die Festigkeit der Verschraubung.

Installation

Lechgold AHS-2NG Alphornständer Natur gewachst



1. Setzen Sie den Stab mit den vormontierten Dübeln ohne Gewalt auf die dafür vorgesehenen Bohrungen. Drehen Sie die Bodenplatte nach oben und befestigen diese mit einer der mitgelieferten M8x70mm Senkkopfschraube.



2. Drehen Sie den Alphonständer mit der Bodenplatte nach unten und platzieren Sie die Kopfplatte so, dass die vormontierten Dübel in die dafür vorgesehene Bohrung passen. Fixieren Sie nun die Kopfplatte des Alphonständers mit der zweiten M8x70mm Senkkopfschraube.

WICHTIG:

- Die großen Bohrungen der Boden- und der Kopfplatte müssen in einer Flucht sein.
- Ziehen Sie die Schraube nur handfest und ohne großen Kraftaufwand an

REINIGUNG

Verwenden Sie zur Reinigung ein nur leicht feuchtes Tuch und trocknen Sie nach Reinigung den Ständer wieder ab.

Alle technischen Daten und Erscheinungsbilder können ohne vorherige Ankündigung geändert werden. Alle Angaben waren zum Zeitpunkt der Drucklegung korrekt. Die Musikhaus Kirstein GmbH übernimmt keine Gewähr für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der in diesem Handbuch enthaltenen Beschreibungen, Fotos oder Aussagen. Gedruckte Farben und Spezifikationen können geringfügig vom Produkt abweichen. Produkte der Musikhaus Kirstein GmbH werden nur über autorisierte Händler vertrieben. Distributoren und Händler sind keine Vertreter der Musikhaus Kirstein GmbH und nicht befugt, die Musikhaus Kirstein GmbH in irgendeiner Weise rechtlich zu binden.

 KIRSTEIN.de**Musikhaus Kirstein GmbH****Bernbeurener Str. 11****86956 Schongau – Germany****Telefon/Phone: 0049-8861-909494-0****Telefax/Fax: 0049-8861-909494-19**

Lechgold AHS-2NG Alphorn Stand Natural, Waxed

ArtNo.: 00080581



Operating instructions

Revision: 04/2022

© 2022 These operating instructions are protected by copyright. Reproduction of these operating instructions, even in part, is only permitted with the permission of Musikhaus Kirstein GmbH. The same applies to the reproduction or copying of images, even in modified form.

Thank you for choosing this product.

To ensure that you are fully satisfied with this product, please read carefully and understand this instruction manual before using our alphorn stand. Keep this manual in a safe place. The instruction manual must be passed on to all subsequent users.



Follow the operating instructions!



WARNUNG

The signal word **WARNING** indicates hazards that can lead to serious injuries if no precautionary measures are taken.



HINWEIS

The signal word **NOTE** indicates general precautions to be observed when handling the product.



HINWEIS

Images and screen representations in these operating instructions may differ slightly from the appearance of the actual product, as long as this does not have a negative impact on the technical characteristics and safety of the product.



HINWEIS

All person-related formulations in these operating instructions are to be regarded as gender-neutral.

These operating instructions apply to persons who have been supervised or instructed in the operation of the appliance by a person responsible for their safety and who have demonstrated their ability to handle the appliance.



WARNUNG

**Children should be supervised to ensure that they do not play with the appliance.
Do not leave children unattended.**

All information in these operating instructions has been checked to the best of our knowledge and belief. However, neither the author nor the publisher can be held liable for any damage in connection with the use of these operating instructions.

Other product, brand and company names mentioned in this document may be the trademarks of their respective owners. Compliance with all applicable copyright laws is the responsibility of the user of this document.

Intended use

- Only use the product in accordance with the instructions given here. In the event of damage caused by failure to observe these instructions for use, the warranty will be invalidated! Musikhaus Kirstein GmbH accepts no liability for any resulting damage.
- Unauthorised conversions or modifications to the product are not permitted for safety reasons and will also invalidate the warranty.
- Only place the product on flat and firm surfaces to prevent it from tipping over.
- This product is intended for indoor use **only**.
- The product is a natural product, therefore the grain may differ from the product image. Naturally, small irregularities of the surface may occur.
- We have tried to make the surface as smooth and clean as possible. Nevertheless, you should watch out for wood splinters on the surface during assembly and use.
- Please check the strength of the screw connection from time to time.

Installation

Lechgold AHS-2NG Alphorn Stand Natural Waxed



1. Place the rod with the pre-mounted dowels without force on the holes provided. Turn the base plate upwards and fasten it with one of the M8x70mm countersunk screws supplied.



2. Turn the alphorn stand with the base plate downwards and place the head plate so that the pre-mounted dowels fit into the hole provided. Now fix the head plate of the alphorn stand with the second M8x70mm countersunk screw.

IMPORTANT:

- The large holes in the bottom and top plates must be aligned.
- Tighten the screw only hand-tight and without much force

CLEANING

Use only a slightly damp cloth for cleaning and dry the stand again after cleaning.

All technical data and appearances are subject to change without notice. All information was correct at the time of going to press. Musikhaus Kirstein GmbH does not guarantee the accuracy or completeness of the descriptions, photographs or statements contained in this manual. Printed colours and specifications may differ slightly from the product. Musikhaus Kirstein GmbH products are only sold through authorised distributors. Distributors and dealers are not representatives of Musikhaus Kirstein GmbH and are not authorised to legally bind Musikhaus Kirstein GmbH in any way.

 KIRSTEIN.de**Kirstein Music House GmbH****Bernbeurener Str. 11****86956 Schongau - Germany****Telefon/Phone: 0049-8861-909494-0****Fax: 0049-8861-909494-19**